

Altpapier sammeln unterstützt den TSV !

Bekanntlich sammelt die Fußballjugend – unterstützt von ca. 11 ehrenamtlichen Bulldog-Fahrern und organisiert von Anian Krause – seit vielen Jahren 3 x im Jahr Altpapier. Es gab Zeiten, da war das nicht sehr lukrativ, aber wir haben es durchgezogen und momentan ist der Preis wieder gut.

Die letzten drei Sammlungen (November 2021, März 2022 und Juli 2022) erbrachten insgesamt über 17 Tonnen Altpapier und Erlöse von € 3.267,24, die wir zur Förderung der Jugendarbeit einsetzen können. Man kann also ohne viel Aufwand etwas für die Umwelt tun und gleichzeitig den TSV unterstützen. Vielen Dank dafür!

Wenn man aber betrachtet, daß die Tonnage insgesamt rückläufig ist und nur vor ca. jedem 10. Haushalt etwas zum Sammeln abgestellt ist, haben wir noch deutlich Luft nach oben!

Daher an dieser Stelle die Bitte an alle Mitglieder und Gemeindeglieder:

Unterstützen Sie die Bemühungen der Kinder und Jugendlichen sowie der ehrenamtlichen Helfer etwas Geld in die Kassen zu spülen! Ich finde es toll, daß die Jugendlichen lernen, aktiv etwas beitragen zu können zum Umweltschutz und zur Finanzierung des Sportangebots; mit ein paar Bündeln alter Zeitungen können auch Sie das honorieren und motivieren!

Vielen Dank an dieser Stelle an die ehrenamtlichen Bulldogfahrer, die Ihre Fahrzeuge, Sprit und Ihre Zeit für den guten Zweck unentgeltlich zur Verfügung stellen: Lorenz Endres, Stephan Furtmayr, Stefan Gottschalk, Christoph Huber, Fabian Leimberger, Martin Öttl, Andi Radlmeir, Josef Riedmair, Gerhard Schreier, Robert Kirmair, Wolfgang Wallner sowie den Organisator Anian Krause.

Frank Mießen, 2. Vorstand